

Ourense liderará una iniciativa para que la Ribeira Sacra sea bien mundial

► La Diputación quiere involucrar a su homóloga lucense, a los ayuntamientos y a la Xunta

L.A.R.
#ribeirasacra@elprogreso.es

MONFORTE. La Diputación de Ourense ha decidido tomar la iniciativa para conseguir que la Ribeira Sacra sea declarada por la Unesco Patrimonio de la Humanidad. Ya ha mantenido reuniones con los alcaldes de los ocho municipios ourensanes integrados en este territorio y, en breve, espera hacer lo mismo con todos los de la parte de la provincia lucense y con su organismo homólogo en Lugo a fin de crear un frente común.

El organismo provincial ourensano considera que la Ribeira Sacra no debería tener mayor problema en lograr el reconocimiento por la «singularidad y excepcionalidad turística y paisajística de este espacio geográfico».

El presidente de la Diputación de Ourense, Manuel Balzar, espera lograr, dijo, «el impulso internacional que merece la Ribeira Sacra por su peculiaridad arquitectónica, por su patrimonio histórico, artístico, inmaterial, paisajístico, turístico y por su destacada industria en el sector vitivinícola y de la castaña».

Desde esta institución, ha asegurado que en su próxima sesión plenaria se debatirá una moción para que se adopte el acuerdo de impulsar esta iniciativa. Además, se le pedirá a la Xunta que ponga en marcha el procedimiento correspondiente para formalizar la candidatura e instará al Gobierno de España a que, una vez elaborada, promueva la candidatura ante el comité del Patrimonio de la Humanidad de la Unesco.

El organismo ourensano ha justificado esta iniciativa también pensando en las singularidades



Mientras que hace el río Miño en A Cova (O Saviñao), llamado Cabo do Mundo. ^{AEP}

morfológicas, climáticas, paisajísticas, históricas y económicas que hacen de la Ribeira Sacra «un lugar único».

Baltar está convencido que, si se logra el reconocimiento de la Unesco, habrá «importantes consecuencias positivas, apreciables tanto desde el punto de vista de la conservación de sus valores geográficos e históricos, como la elevación de la calidad de vida de la población que reside en este espacio único».

La Diputación lucense ya había señalado hace un par de años que se estaba interesada en conseguir la declaración, para lo que se pondría a trabajar en ello. Sin embargo, se desconocen los pasos dados desde entonces.

Otros frentes El Valedor do Pobo apoya la iniciativa

El Valedor do Pobo, José Julio Fernández Rodríguez, ha abierto una vía para intentar agilizar los trámites para este reconocimiento y motivar a las instituciones a que se tomen en serio el proceso. El departamento que dirige Fernández Rodríguez trabaja desde hace tres meses en esta asunto. Quiere actuar como grupo de presión, expresando de manera pública su apoyo a la declaración

y a cualquier trabajo que vaya en ese sentido. Además, pretende enviarle un informe al organismo de Derechos Humanos de la Unesco para que conozca el alto valor que atesora la Ribeira Sacra.

Lo que no fue

En el año 2005, tres asociaciones, Irmandade da Ribeira Sacra, Amigos da Ribeira Sacra (extinguida a principios de este año) y Fundación Germán Estévez pusieron en marcha varias iniciativas para lograr este reconocimiento, que se fueron diluyendo con el paso del tiempo.

La Xunta realizó importantes reformas en el colegio público de San Clodio

Ribas de Sil

DELEGACIÓN

RIBAS DE SIL. La Xunta de Galicia ha realizado importantes reformas en el colegio público de San Clodio. Desde la dirección del centro, señalaron que se ha procedido a la reestructuración y pintado de las aulas dedicadas a Educación Primaria, a la ampliación de la destinada a Infantil y a ejecutarse diversas mejoras funcionales y estéticas en el edificio.

La comunidad educativa mostró su satisfacción por estas actuaciones, así como por el hecho de formar parte activa de la red Abalar, en la que se usan nuevas tecnologías para el aprendizaje; haberse integrado en el programa de mejoras de bibliotecas escolares y contar con una sección bilingüe para los alumnos de los primeros cursos de Primaria, experiencia que, dijeron desde la dirección de colegio de San Clodio, «es una iniciativa muy positiva y que será ampliada a la totalidad de la etapa educativa poco a poco».

APRENDEZAJE. Además, se destacó que los niños de Infantil ya contaban desde cursos pasados con el programa Piale, diseñado para la participación en el aprendizaje de lenguas extranjeras. El equipo docente agradeció «el esfuerzo realizado», especialmente por el primer teniente de alcalde del Ayuntamiento, Roberto Castro, como responsable del área municipal de educación, del que destacan su «disposición» y «colaboración».

Detenido dos veces en una sola semana por diversos robos en Monforte

Monforte

DELEGACIÓN

MONFORTE. La Policía Nacional detuvo, en torno a las tres de la madrugada de ayer, a un vecino de Monforte, de 41 años de edad, cuyo nombre se corresponde con las iniciales J.A.M.V., cuando se encontraba en el interior de un establecimiento de venta de patatas y productos fitosanitarios al que había accedido tras forzar la puerta principal.

Es el segundo arresto de esta persona en el plazo de una semana, al ser sospecho de varios robos acontecidos en la ciudad del Cabe en los últimos diez días.

Se da la circunstancia de que también es el principal sospecho de haber entrado en este establecimiento comercial situado en la Rúa Teceolans, en las inmediaciones de la casa consistorial, en dos ocasiones y haberlo instestado una tercera.

En los dos primeros golpes, el propietario del local habló de unos mil euros que le sustrajeron en cambio que tenía en la máquina registradora. En el caso de ayer, no le dio tiempo a llevarse nada, aunque causó importantes daños materiales para acceder al comercio.

En la madrugada de ayer, también intentaron acceder al inter-

rior de la panadería Abeledos, muy próxima a este comercio de la Rúa Teceolans, y en días pasados también quisieron entrar en otros comercios y bares de diferentes puntos de la ciudad.

J.A.M.V. es para la Policía Nacional el principal sospecho en todos estos episodios y tentativas de robo con fuerza. En su primera detención y tras prestar declaración en los juzgados monfortinos, quedó en libertad con cargos.

Se especula con que J.A.M.V. puede contar con la ayuda de otras personas para preparar y dar sus golpes, algo que investigan los agentes adscritos a la comisaría de Monforte.

El Ayuntamiento de Quiroga formalizó la rescisión del contrato con Aqualia

QUIROGA

DELEGACIÓN

QUIROGA. El alcalde de Quiroga, Julio Álvarez Núñez, y un representante de la firma Aqualia, José Luis García Bññez, empresa encargada de la red de abastecimiento de agua y del saneamiento del municipio, firmaron en la mañana de ayer la rescisión del contrato de concesión del servicio.

El equipo de gobierno local, del PP, llevaba tiempo insatisfecho con la gestión de la traida por parte de Aqualia. Además, se opuso frontalmente a la pre-

tensión de esta firma de incremento en un 132 por ciento la tarifa que tienen que pagar los quiroguenses o, en su defecto, que la administración local satisficiera un canon compensatorio de 159.000 euro al año.

Al acuerdo rubricado en la mañana de ayer en el casa consistorial se llegó de mutuo acuerdo entre las dos partes. El Ayuntamiento asume la gestión del servicio a partir de ahora, sufragando a los dos trabajadores de Aqualia. Un concejal vigilará el mantenimiento de la red, por lo que percibirá 700 euros al mes.